

HACIA LA CONSTRUCCIÓN DEL CÓDIGO DE GEOÉTICA CHILE

El Grupo de Geoética tiene como desafío confeccionar un Código de Geoética que considere diversos ámbitos del quehacer de geocientistas en Chile, tales como investigación, formación, divulgación científica, comunidad geocientista, ejercicio profesional, impacto socio-ambiental y género. El presente seminario trata sobre la relación del quehacer de las geociencias y su impacto en el desarrollo de los ecosistemas y las sociedades en el Chile de hoy. Ello contribuirá a la reflexión en torno al segundo título propuesto para el futuro Código de Geoética: “De las geociencias y su relación con la naturaleza y la cultura”.

Ciclo de Seminarios de Geoética de la SGCH invita a:

DE LAS GEOCIENCIAS Y SU RELACIÓN CON LA NATURALEZA Y LA CULTURA



Jueves 28 de julio

10:00-12:00 vía Zoom

Charla 1: “Mundos de gris y verde: Repensando la extracción de minerales como práctica ecológica”



Sebastián Ureta

Profesor asociado del Departamento de Sociología de la UAH y director del Magister en Ciencia, Tecnología y Sociedad de la misma universidad

Inscripción [AQUÍ](#)

Enlace Zoom [AQUÍ](#)



Verónica Oliveros

Profesora asociada del Departamento de Ciencias de la Tierra de la Universidad de Concepción y Directora en la SGCH

Charla 2: “Geología a escala comunitaria”

Organizado por:
Grupo de
Geoética Chile
SGCH



INTERNATIONAL
ASSOCIATION for
PROMOTING
GEOETHICS